



**Sehr geehrte Dame!
Sehr geehrter Herr!**

Gefäßerkrankungen sind in Österreich immer noch im Zunehmen und können zu Schlaganfall und Herzinfarkt führen. Die Hauptursachen sind Stoffwechselstörungen.

Unsere Aktion Impuls soll Ihnen Gelegenheit bieten, persönliche Risikofaktoren – Blutdruck, Gesamtcholesterin, Blutzucker, Gamma-GT und Körperfett überprüfen zu lassen.

Setzen wir gemeinsam einen Impuls für Ihre Gesundheit! Weil Ihre Lebensqualität unser Anliegen ist.

Mit freundlichen Grüßen

Obmann
Dr. Norbert Schnedl

Generaldirektor
Dr. Gerhard Vogel

Der IMPULS-Tag der BVAEB

Naturwissenschaftliche Fakultät (NAWI)
5020 Salzburg, Hellbrunnerstr. 34
19.05.2022 9 - 14 Uhr